

Básquet femenino U18: Alma Juniors venció a Santa Rosa y puso un pie en la final



Básquet femenino U18: Alma Juniors venció a Santa Rosa y puso un pie en la final

El equipo U18 del Club Atlético Alma Juniors venció a Santa Rosa de Santa Fe por 63 a 38.

Fue este sábado en condición de visitante, por el primer partido de la semifinal del Torneo Oficial que organiza la Asociación Santafesina de Básquet.

El segundo y último partido será el miércoles en Esperanza y si las santafesinas no logran un mejor resultado que el obtenido por Alma Juniors, el elenco de nuestra ciudad pasará a la final, donde podría encontrarse nuevamente con Almagro, en un nuevo clásico.